

# ひまわり



宮城県立気仙沼支援学校 学校通信 第9号 令和6年10月11日発行

学校HP QRコード

## 前期終業式を行いました

早いもので、本日で前期終了となります。これまでの学習活動への御理解と御協力に深く感謝申し上げます。 朝の時間に行われた終業式では、学部を代表して、小学部3年生、中学部1年生、高等部2年生の児童生徒が、それぞれ前期に頑張ったことや後期に向けての抱負を発表しました。

また、本日、「家庭への連絡」を配布しました。御家庭でも前期の頑張りを振り返り、後期の学習活動への意欲付けをどうぞよろしくお願いいたします。15日(火)は秋休みとなり、4連休です。事故やけがのないよう過ごし、16日(水)に元気に登校できることを楽しみにしています。



小学部





高等部

#### 【前期終業式 校長先生のお話】

今日は前期の終業式です。前期の勉強が今日で終わりという式です。

4月の始業式、勉強が始まりという式では、校長先生はこんなお話をしました。

「学校で楽しいことや好きなことをたくさん見つけてください。」

「これができるようになったよという姿をお父さんやお母さん、先生たちにたくさん見せてください。」とお話ししました。

中学部

みなさんは、どんな楽しいことや好きなことを見つけましたか。

校長先生は4月から、皆さんの学校生活の様子をたくさん見させてもらいました。

- ○小学部の皆さん、先生と一緒にサツマイモを植えたり、学校に泊まったり、言葉や数の勉強をしたりしましたね。
- ○中学部の皆さん、作業学習で紙工芸に取り組んだり、大船渡で宿泊したり、三陸鉄道に乗ったり、小学部の手本となる姿を見せてくれましたね。
- ○高等部の皆さん、陶芸班、木工班、紙工芸班、手工芸班に分かれて服装や挨拶、働く根気強さを 学び、製品販売では地域の皆さんと関わりながらそれぞれの役割を果たしましたね。そして、気 仙沼支援学校のリーダーとして、たくましい姿を見せてくれましたね。

校長先生は、皆さんの楽しんでいる姿、頑張っている姿をたくさん見られて、とてもうれしいです。

家に帰ったら、家族の皆さんに、4月からの学校での勉強で楽しかったこと、 できるようになったこと等をお話ししてくださいね。

明日から、短いですが秋休みに入ります。10月16日、水曜日の始業式に 元気に会いましょう。

### 保護者の皆様へ



校長 佐藤 進

日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

子供たちは、保護者の皆様からの励ましや先生たちからの指導・支援を受けながら、入学式や運動会、宿泊学習、日々の学習活動を積み重ねて、着実に成長した姿を見せてくれています。

猛暑の夏や大雨などで、大きな被害が出ている地域もあり、自然の猛威の前では私たち人間ができることは限られていると改めて感じました。被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。

予測困難な時代を生きる子供たちが主体的に学ぶことができるよう、教職員一丸となって教育活動を展開してまいります。

後期は、学校祭や高等部の現場等における実習など児童生徒が楽しみにしている学習、卒後の生活を見据えた学習が多くあります。

また、本校創立 40 周年記念式典も行われます。PTAの皆様の御協力、御支援のほどよろしくお願いします。

本校教職員は、これまで以上に安全・安心な学習環境を整えて学習活動に取り組んでまいります。不安なこと、困ったこと等がありましたら、いつでも学校に御相談ください。

## 学習活動の様子

9月19日(木)、20日(金)に小学部高学年(4~6年)が校内宿泊学習を行いました。布団敷きや入浴、荷物整理など身の回りのことを自分で行ったり、買い物学習、夕食づくり、公共施設の見学などを行ったりし、生活経験を広げることができました。







9月26日(木)、27日(金)に中学部が宿泊学習を行いました。陸前高田市・大船渡市方面で、プールでの学習、博物館見学、三陸鉄道乗車等、様々な活動を行うことができました。身の回りのことを自分で行ったり、普段はできない体験を経験したりしながら、仲間との絆も深めることができました。







## お知らせとお願い

- ○後期始業式について
  - ・10月15日(火)は秋休み、10月16日(水)は後期始業式があります。 通常通り**給食あり、14:40下校、スクールバスの運行もあります**。

